

Lions Club Diez spendet an „Sport fürs Herz“



Diez/Altendiez. Große Freude beim VfL Altendiez: Die Reha-Sportgruppe Sport fürs Herz durfte sich über eine Spende in Höhe von 500 Euro vom Lions Club Diez freuen. Die Unterstützung kommt der weiteren Verbesserung der Trainingsbedingungen und der Ausstattung der Gruppe zugute. Im Rahmen der Scheckübergabe in der Turnhalle des VfL Altendiez durch den Präsidenten des Lions Clubs Diez Torsten Biehl stellten die Mitglieder der Reha-Sportgruppe ihr Programm vor. Geplant ist unter anderem die Anschaffung eines Blutdruckmessgeräts, das künftig für das Monitoring während des Trainings genutzt werden soll. Damit wird die Sicherheit der Teilnehmenden weiter erhöht und das Training noch gezielter begleitet. red Foto: Nele Heidemann-Biehl